

*Le ministre des affaires
étrangères souligne les liens
culturels étroits entre Cuba et
l'Afrique*

Image not found or type unknown

La Havane, 24 mai (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a souligné mercredi les profondes racines culturelles qui unissent cette nation caribéenne à l'Afrique et qui, selon lui, perdurent et se renforcent.

Dans son profil Twitter, le chef de l'État a fait référence à l'inauguration de l'exposition d'arts visuels "Mírame Madre. Héritage africain et art contemporain cubain", dans le cadre des célébrations de la Journée de l'Afrique dans ce pays, le 25 mai.

Depuis mardi, le Centre de presse international accueille l'exposition, qui rassemble les œuvres d'artistes cubains qui, des années 1960 à nos jours, ont poursuivi la recherche et la production artistique des mouvements d'avant-garde cubains du siècle dernier.

Les œuvres reflètent des thèmes tels que l'ethnique, le religieux, le festif, l'historique, le politique, le personnel ou l'intime, avec l'intention d'endosser la place des nations, individuellement ou collectivement, dans le monde.

La collection comprend des affiches politiques et des photographies historiques des relations de l'île des Caraïbes avec les pays africains.

À cette occasion, le président du Parlement cubain, Esteban Lazo, a récemment dirigé une réunion des députés de cet organe avec des représentants du corps diplomatique africain accrédité dans cette nation des Caraïbes, au cours de laquelle ils ont ratifié les liens étroits existants.

La Journée de l'Afrique commémore la création de l'Organisation de l'unité africaine, ancêtre de l'Union africaine, le 25 mai 1963 à Addis-Abeba, capitale de l'Éthiopie, à une époque particulièrement marquée par la montée des mouvements populaires de décolonisation (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323562-le-ministre-des-affaires-etrangeres-souligne-les-liens-culturels-etroits-entre-cuba-et-lafrique>



Radio Habana Cuba